

Crisis europea mantiene bajo presión al peso ante el dólar (El Financiero 11/05/12)

Última modificación 11.05.2012

Crisis europea mantiene bajo presión al peso ante el dólar (El Financiero 11/05/12)(Clara Zepeda Hurtado) Viernes, 11 de mayo de 2012 Depreciación del tipo de cambio de 3.86% en 8 sesiones. Posible arreglo en Grecia reduce la incertidumbre. Mercados europeos celebran toma de control de Bankia. El alargamiento de la crisis europea está enfermando a los mercados financieros internacionales de "bipolaridad". En un contexto donde las bolsas de valores del viejo continente pasaron de temer la nacionalización del banco español Bankia a celebrarla, el mercado cambiario mexicano siguió presionado por la divisa estadounidense. De acuerdo con datos del Banco de México, el tipo de cambio hiló ocho sesiones a la baja, acumulando una caída de 3.86 por ciento respecto al nivel que alcanzó el 2 de mayo en 12.9326 unidades. Ayer cerró en 13.4324 pesos por dólar spot. Los inversionistas permanecen sensibles a cualquier noticia proveniente de la periferia de europea, por lo que el peso se mantuvo presionado, pues es una de las monedas más negociadas a nivel internacional. La Bolsa Mexicana de Valores pasó la jornada de ayer oscilando entre el terreno negativo y positivo, para concluir con un avance marginal de 48.08 puntos, equivalente a 0.12 por ciento, en 39 mil 170.90 unidades. Wall Street anotó leves ganancias al cierre de la jornada, favorecida por las compras de oportunidad, a bajo precio, luego de seis caídas consecutivas. El Dow Jones se incrementó 0.16 por ciento, a 12 mil 855.04 puntos. Mientras que el S&P 500 subió 0.25 por ciento, a mil 357.99 unidades. Las acciones tecnológicas del Nasdaq, en tanto, cayeron 0.04 por ciento, a dos mil 933.64 enteros. La disminución en las solicitudes de apoyo por desempleo en Estados Unidos, por segunda semana consecutiva, tranquilizó a los inversionistas, toda vez que terminó con su racha negativa de seis jornadas con pérdidas. Las solicitudes de ayuda por seguro de desempleo bajaron en forma mínima la semana pasada, tras hacerlo con mayor brío la anterior. En la semana concluida el 5 de mayo, las solicitudes semanales bajaron en mil, a 367 mil, anunció el Departamento del Trabajo. Rebote bursátil Adicionalmente, la posibilidad de la convocatoria a elecciones de un nuevo Parlamento en Grecia, debido a la dificultad para llegar a acuerdos por la diversidad de partidos, redujo la incertidumbre en los mercados. Los mercados fueron alentados por la esperanza de que el líder del Partido Socialista y exministro de Finanzas griego, Evangelos Venizelos, pueda formar gobierno en su país. La nacionalización parcial del cuarto banco de España, Bankia, también contribuyó con su granito de arena. Europa concluyó la jornada con claras ganancias, en un intento por recuperar parte de lo perdido en las últimas semanas, dado al recrudescimiento de los temores por la crisis de deuda en la región. Este mejor clima, relacionado directamente con España y la decisión del gobierno de Mariano Rajoy de nacionalizar Bankia, logró que el índice Ibex-35 de Madrid cerrara con un avance de 3.42 por ciento, su mayor alza del año. Tanto las acciones de Santander como las de BBVA subieron 5.99 por ciento. Bankia, aunque recuperó terreno tras caer con fuerza durante la sesión, cerró con una baja de 1.17 por ciento. El FTSE Mib de Milán acabó el día con una subida de 1.69 por ciento, mientras que el DAX-30 de Francfort anotó un alza de 0.66 por ciento. Por su parte, el CAC-40 de París y el FTSE-100 de Londres ganaron 0.37 y 0.25 por ciento, respectivamente. Sin embargo, el dato negativo del día lo puso China tras revelar una caída en sus exportaciones. El crudo de referencia WTI, para entrega en junio, subió 0.27 por ciento y se cotizó en 97.08 dólares por barril, lo que puso fin a seis sesiones consecutivas a la baja. El precio del barril de crudo Brent bajó 0.42 por ciento en el mercado de futuros de Londres, a 112.73 dólares. La mezcla mexicana cerró estable en 105 dólares por barril.